

Bew_37 Bewerbung Ralf Kießwetter

Veröffentlicht unter: Eingereichte Bewerbungen

Bewerbung für Listenplatz (falls Angabe vorab gewünscht)

Bewerbung auf Listenplatz 14

Vorstellung

Liebe Kölner GRÜNE,

als Wissenschaftler und Lehrer bewerbe ich mich auf Platz 14 der Liste für den Kölner Stadtrat. Ich habe mich als Chemie- und Physiklehrer bewusst im letzten Sommer an eine Schule in Köln Chorweiler (Heinrich-Mann-Gymnasium) versetzen lassen. Mir ist die Arbeit mit Kindern und Jugendlichen in einem schwierigen sozialen Umfeld sehr wichtig. Politisch komme ich aus der Anti-Atomkraft- und Umweltschutzbewegung der 80er und 90er Jahre, wo ich auch Mitglied bei den GRÜNEN war. Meine kommunalpolitische Arbeit in Köln besitzt drei Schwerpunkte Bildungspolitik, Chorweiler und Umweltschutz.

Schule und Klima-Bildung

An meiner Schule bin ich aufgrund meiner Fächer Gefahrstoff- und Strahlenschutzbeauftragter. Die teilweise katastrophalen Zustände im Bereich Hygiene, Gefahrstoffe, Strahlenschutz, Arbeitsschutz und Sicherheit an den Kölner Schulen gilt es in Zukunft zu beseitigen. Es geht hier um die Sicherheit der Kinder und Jugendliche. Dabei ist es wichtig, dass man der Stadtverwaltung aufzeigt, wie man bestimmte Dinge anders organisieren könnte. Die Selbstverwaltung der Schulen muss ebenso gestärkt werden. Klimapolitik, der Kampf gegen Rassismus, die Müllvermeidung oder die Toleranz gegenüber LGBTQ fängt bei der Erziehung der Kinder und Jugendlichen an. Ich arbeite u.a. gerade an einem Abfallentsorgungskonzept für Sondermüll an Kölner Schule mit. Es ist kaum nachvollziehbar, dass die RISU 2017

https://www.schulministerium.nrw.de/docs/Recht/Schulrecht/Erlasse/02_RISU-NRW_2017.pdf

der ROT-GRÜNEN-Landesregierung in Köln beim Schulneubau wie bei der Sanierung quasi keine Rolle spielt. Auf diesen Missstand habe ich die Stadtverwaltung aufmerksam gemacht.

Chorweiler

Der ÖPNV in Chorweiler muss dringend ausgebaut werden. Die illegalen Müllberge in Seeberg und anderen Orten müssen verschwinden. Das Radwegenetz bedarf eines Ausbaus. Der Bezirk Chorweiler ist teilweise ländlich und dörflich. Im Kölner Norden sind detaillierte Ortskenntnisse von Esch/Auweiler, Blumenberg, Chorweiler-City, Fühligen, Heimersdorf, Kasselberg, Langel, Lindweiler, Merkenich, Pesch, Rheinkassel, Roggendorf, Seeberg, Thenhoven, Volkhoven/Weiler und Worringen notwendig. Chorweiler braucht eine GRÜNE Stimme im Kölner Rat. In Chorweiler ist aber auch die Aufklärungsarbeit gegen rechte Gewalt sehr wichtig. Die innere Sicherheit im Bezirk muss gestärkt werden. Genauso ist das Problem der ärztlichen Versorgung in Chorweiler nicht vergleichbar mit den anderen Stadtbezirken von Köln. Kreuzfeld darf nicht ziellos ohne Schulen und ÖPNV geplant werden.



Alter:

52

Geschlecht:

männlich

Geburtsort:

Wuppertal

Umweltschutz und Klimapolitik

Als Chemiker, Physiker und Mineraloge würde ich ganz hohe Sachkompetenz in den Kölner Stadtrat einbringen. Viele Sachzusammenhänge aus den Naturwissenschaften, aus dem Arbeitsschutz, aus dem Verbraucherschutz verknüpft mit juristischen Fragen sind für Laien kaum verständlich. Die Grundgedanken von GRÜNER Wirtschaftspolitik, von neuen GRÜNEN Ansätzen im Umweltschutz kann ich für den Normalbürger herunterbrechen. Ebenso kann ich durch mein Fachwissen die Verwaltung kontrollieren und wenn nötig durch neue Ideen lenken. Bündnis 90/DIE GRÜNEN müssen ihre Politik auch stärken auf die Aufforstung von Wäldern legen. Bäume können das Gas Kohlenstoffdioxid aus der Luft holen. Das gilt es auch in Köln vermehrt umzusetzen.

Ich freue mich, gemeinsam mit euch in den Kölner Kommunalwahlkampf zu ziehen, und bitte euch um Unterstützung für meine Kandidatur.

Grüne Grüße

Ralf Kießwetter

Bei Fragen ralf.kiesswetter@koeln.de

Zur Person

Chemie- und Physiklehrer am Heinrich-Mann-Gymnasium (Chorweiler) sowie Diplom Mineraloge (Mikroplastik, Deponie-Kunde), Gefahrstoff- und Strahlenschutzbeauftragter, Journalist

Mitglied bei den GRÜNEN in den 80er/90er Jahren und seit 2019

Beisitzer Vorstand Ortsverein Chorweiler

Mitarbeit Fraktions-AK Schule

Mitarbeit Partei-AK Bildung

Mitarbeit bei der LAG Schule und Bildung

Teilnahme Mentoringprogramm GRÜNEN Köln (11/2019)

Erfahrung: Vier Jahre sachkundiger Bürger, Wahlkampfteam Volker Beck, Organisation von Demonstrationen gegen rechte Gewalt, Kölner seit 1991

Hobbys Handball SC Janus